
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

                                                                                                                

REQUERIMENTO Nº 410 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

✓ Que seja enviado a esse gabinete as cópias dos contratos 

formados junto as empresas responsáveis pela contratação dos médicos. 

✓ Que seja enviado a esse gabinete a relação dos médicos, 

especialidades, escala e registro de ponto. 

 

 

JUSTIFICATIVA 
                                                         

Sabido que a ASAMAS ainda que seja documentalmente uma 

empresa considerada privada, recebe benefícios destinados a saúde bem como 

mantém convênio junto a Prefeitura Municipal e até mesmo hospitais de outros 

municípios. 

Dito isso, as informações devem sempre ser claras e dispostas para 

consulta pública, o que não vem ocorrendo. 

As dúvidas sobre a contratação bem como a disposição de escalas e 

cumprimento são constantes e dessa forma, o presente requerimento serve tanto para 

esclarecimentos quanto para a segurança de todos que se utilizam dos serviços 

públicos de saúde. 

Isto exposto, necessário o presente para que seja sanado e 

esclarecidas as dúvidas. Isto exposto, espera que este requerimento seja bem 

acolhido pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido 

possível. 

Gabinete Ver. APE, 26 de outubro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


